



Regionaljournal Steiermark



## Mit Motorrad in Zeltweg gestürzt

**Freitagnacht kam ein 35-jähriger Motorradlenker aus bislang unbekannter Ursache zu Sturz und verletzte sich dabei schwer.**

Gegen 23:00 Uhr fuhr der 35-Jährige aus dem Bezirk Murtal mit seinem Motorrad auf der Hauptstraße in Zeltweg von Farrach kommend in Richtung Knittelfeld. Aus bislang unbekannter Ursache kam er auf der nassen Fahrbahn rechts von der Straße ab, stieß gegen einen Strauch und in weiterer Folge gegen eine Straßenlaterne. Der Lenker kam zu Sturz und verletzte sich dabei schwer. Er wurde nach der Erstversorgung ins LKH Judenburg gebracht.

